



**8 Pièces**  
**375 m<sup>2</sup>**  
**Réf. V7161CA**  
**6 490 000 €**

**Le Cannet**  
Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de Cannes, dans un domaine privé et sécurisé, cette villa offre un cadre de vie exceptionnel avec vue mer sur la Baie de Cannes et l'Estérel. Elle propose un séjour lumineux ouvert sur terrasse et piscine chauffée, une cuisine équipée, une suite de maître, quatre chambres en suite, un appartement indépendant, pool-house et garage, à quelques minutes du centre et des plages.

Nestling on the hills of Cannes, on a private estate with high security, this villa offers an exceptional setting offering views of the Bay of Cannes and the Estérel hills. It proposes a light & airy living room opening out to the terrace and heated swimming pool, a fully equipped kitchen, a master suite, 4 en-suite bedrooms, a self-contained apartment, a pool-house and garage, a few minutes from the centre and the beaches.

## JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)